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Jahreshauptversammlung am Samstag,den 04. Februar 2023 um 19.00 Uhr imDorfgemeinschaftshaus Linsburg
Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
3. Bericht des Vorstandes und der Spartenleiter
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenführers
6. Entlastung des Vorstandes
7. Ehrungen
8. Anträge
9. Verschiedenes

TOP 1:
Der 1. Vorsitzende Robert Baker eröffnete die Versammlung um 19.10 Uhr und begrüßte
neben Bürgermeisterin Tina Dettmer 41 weitere Vereinsmitglieder, was im Vergleich zum
Vorjahr eine leichte Verbesserung bedeutete.
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung war gegeben, Einwände gegen die Tagesordnung
wurden nicht erhoben.
Anschließend gedachte man der verstorbenen Mitglieder.

Robert Baker informierte zunächst darüber, dass der Imbiss in diesem Jahr erneut direkt
nach TOP1 verzehrt werden soll. Der 2. Vorsitzende Florian Meier verteilte wie schon im
Vorjahr Fragebögen an die anwesenden Mitglieder und forderte dazu auf, sich bei Bedarf mit
Verbesserungsvorschlägen und Anregungen an den Vorstand zu wenden. Im vergangenen
Jahr wurde zum Beispiel vorgeschlagen, freie Bandenwerbung innerhalb der örtlichen
Vereine zu vergeben, woran aktuell tatkräftig gearbeitet wird.
Von 19.12 Uhr bis 19.38 Uhr wurde die Sitzung zur Einnahme des Imbisses unterbrochen.



Sportverein Linsburg von 1920 e.V. - Februar 2023

[2]

TOP 2:
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde bei einer Ablehnung genehmigt.

TOP 3:
Robert begann mit seinem Bericht und erwähnte, dass der Verein mit Stand vom 01.01.2023
409 Mitglieder hat, welches ein kleines Plus im Vergleich zum Vorjahr darstellt. Als Grund
hierfür nannte er die neue F-Jugend beim Fußball.
Anschließend ging Baker auf die Sparte Kampfsport ein, welche seit bereits zwei Jahren ruht.
Der Spartenleiter Sebastian Kosellek hatte ihm gegenüber jedoch deutlich gemacht, dass
Interesse an einer zukünftigen Wiederaufnahme besteht, wenn das Interesse an der Sparte
wieder steigt.

Zum Thema Internetseite erwähnte Robert, dass Clemens Lüdtke das Amt seit längerem
abgeben will, jedoch Probleme im Bereich Corona und Software für eine Verzögerung
verantwortlich gewesen sind. Mit Lukas Köhler stünde ein Nachfolger in den Startlöchern,
nach der Einarbeitung am 06.02 ist Lukas ab dem 1. März allein für die Webseite
verantwortlich.

Im Bereich Bandenwerbung wies der 1. Vorsitzende darauf hin, dass dieser Punkt bei dem
Vereinsstammtisch thematisiert wurde und vereinzelt Interesse geäußert wurde,
beispielsweise durch den Förderverein Meilenstein. Robert richtet den Appell an die
Versammlung, weitere Interessenten zu werben, damit die Seite vollständig mit Banden
ausgestattet werden kann.

Beim Schießen aller Vereine konnte der Sportverein zwei Mannschaften stellen, von 10
teilnehmenden Mannschaften erzielte man die Platzierungen 7 und 9. Auch hier betonte
Baker, dass er sich eine ähnliche Beteiligung im kommenden Jahr wünschen würde.

Anschließend berichteten die Spartenleiter über ihre jeweiligen Bereiche.Tischtennis (Cord):
Cord startete seinen Bericht mit einem Überblick in die laufende Spielzeit und berichtete von
guten Tabellensituationen. So ist die Damenmannschaft aktuell auf Aufstiegskurs. Zuletzt
wären in den Mannschaften jedoch Verletzungen und Erkrankungen leider ein größeres
Thema gewesen.

Bei den Vereinsmeisterschaften konnten sich in der A-Konkurrenz Marcel Zobel, sowie in der
B-Konkurrenz Dennis Honebein durchsetzen, während Honebein zusammen mit Uwe Mayer
auch das Doppel gewinnen konnte.

Steinbrecher berichtete auch von dem Versuch, die Jugendarbeit wieder anzukurbeln.
Patricia Freitag hatte Interesse an der Übungsleiterposition geäußert, organisatorisch würde
aber noch Unterstützung gebraucht werden. Ziel ist es, im Laufe des Jahres 2023 mit dem
Jugendtraining zu beginnen.

Abschließend gab Cord noch einen kurzen Ausblick Richtung Sportwerbewoche, wo sich die
Sparte einbringen wolle, sowie auf den Plan, einen Tag der offenen Tür in der Sporthalle in
Zusammenarbeit mit der Sparte Turnen durchzuführen. Zusätzlich bedankte sich der
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Spartenleiter bei Lesly Lauer und Dennis Honebein, die ihn stets mit Rat und Tat
unterstützen würden.Turnen (Denise):
Denise beschrieb zunächst die aktuell bestehenden Angebote am Montag, Mittwoch und
Donnerstag. Gleichzeitig richtete Denise auch einen Appell an alle Anwesenden, fleißig neue
Mitglieder zu werben.

Abschließend betonte sie auch den Aspekt neben dem Sport. Auch wenn coronabedingt die
Aktivitäten abseits des Sports weiterhin noch reduziert sind, konnten zuletzt immerhin die
Weihnachtsfeiern wieder planmäßig durchgeführt werden.Badminton (Detlef):
Die Sparte Badminton spielt weiterhin hobbymäßig einmal die Woche am Donnerstag um 20
Uhr in der Sporthalle. Detlef erwähnte den hohen Altersschnitt in der Gruppe und wünscht
sich weiteren Zuwachs für die Übungsgruppe.Wandern (Swen):
Swen betonte eingangs ausdrücklich, dass das zurückliegende Jahr wahrscheinlich das
Schwächste in der Geschichte der Sparte Wandern gewesen ist. Nach einem Überblick über
die Wanderungen identifiziert er neben sinkendem Interesse auch krankheitsbedingte
Ausfälle als eine große Problemzone. Um dieser Entwicklung entgegen zu wirken, erläutert
Swen seinen Plan, zukünftig in den geraden Monaten das Wandern an Samstagen zu machen.
In ungeraden Monaten bleibt jedoch der zweite Sonntag im Monat.

Zusätzlich stellt Swen seine Idee für den 45. Geburtstag der Sparte Wandern im Jahr 2023
vor. Am 8. Juli soll eine Sternwanderung stattfinden. Alle Vereine und Gruppen sind herzlich
eingeladen. Diese starten jeweils am Haus des 1. Vorsitzenden und wandern von dort eine
Strecke von 5-7 Kilometern zur Wanderhütte, wo dann eine kleine Feier stattfinden soll.Fußball (Hans):
Hans berichtete über die erfreuliche Entwicklung in der Sparte Fußball, sodass mittlerweile
wieder fünf Mannschaften mit Linsburger Beteiligung spielen. Sowohl die Altliga, als auch
die neu gemeldete II. Herren bilden eine Spielgemeinschaft mit dem SV Husum und dem
SCB Langendamm. Die Damen sind weiterhin in der erfolgreichen Spielgemeinschaft mit
dem SV Husum. Die I. Herren sowie die F-Jugend kann der Verein allein stellen.
Anschließend wurde auf die jeweiligen Tabellensituationen eingegangen. Während die I.
Herren hinter den Erwartungen zurückbleibt, stehen die Damen, wie erwartet, im
Abstiegskampf in der Bezirksliga.

Hans erwähnte besonders die Entwicklung im Jugendbereich, und ist stolz auf die eigene F-
Jugend und bedankt sich hier bei den Trainern Tobias Fiedler und Otto Jochim. Es wird
versucht, den Jugendbereich weiterauszubauen, hier werden dann jedoch weitere Trainer
gesucht.
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Die Instandhaltung der Sportanlage läuft weitestgehend planmäßig, Hans appelliert jedoch,
dass weitere Unterstützung gern gesehen ist. Auch die neue Barriere am B-Platz muss noch
installiert werden.

Als ein Highlight betonte Hans das Relegationsspiel zwischen dem SV Husum II und dem SV
Sebbenhausen-Balge II, wofür der SV Linsburg den Zuschlag als Ausrichter bekommen hat.
Kommerziell sei das Event ein voller Erfolg gewesen und die Organisation in so kurzer Zeit
wäre ebenso sehr stark gewesen. Beim NFV-Kreis Nienburg hätte man einen guten Eindruck
hinterlassen und für die Zukunft wäre man für ähnliche Spiele weiterhin auf dem Radar.

Im Sommer steht dann die Sportwerbewoche auf dem Programm. Zusätzlich erwähnte
Lühring, dass die A-Jugend der JSG Husum/Steimbke zwei Heimspiele in Linsburg
austragen wird. Abschließend dankt auch Hans seinen Helfern im Platzwartteam, sowie im
Kassierteam.

Danach ergriff Robert Baker noch einmal das Wort und betonte seine Zufriedenheit mit den
Entwicklungen in der Sparte Fußball und Tischtennis bezüglich der Jugendarbeit. Der
Vorsitzende signalisierte aber gleichzeitig, dass man die Entwicklungen in den Sparten
Wandern und Badminton im Auge behalten müsse. Zum Ende stellte Baker seinen
Standpunkt noch einmal ganz deutlich dar, dass er im Jahr 2024 als 1. Vorsitzender nicht
mehr zur Verfügung stehen würde.

TOP 4:
Kassenführer Dennis Koch präsentierte den Kassenstand vom 31.12.2022 und stellte dabei
sämtliche Einnahme- und Ausgabeposten sehr detailliert dar.

Horst Knoke fragte explizit nach dem Zuschuss der Samtgemeinde, welchen der Sportverein
für die Platzpflege erhält. Dennis argumentierte, dass der Zuschuss zeitgemäß auf dem
Vereinskonto eingegangen ist, dass aber auch während der Hochphasen der Pandemie
Kosten entstanden sind und letztendlich alles ordnungsgemäß abgewickelt wurde.

TOP 5:
Die Kasse wurde von Björn Busse und Hauke Plumhoff geprüft. Es gab keine
Beanstandungen und Hauke bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung. Dem
Kassenführer wurde daraufhin bei einer Enthaltung die Entlastung erteilt.

Aufgrund des Ausscheidens von Björn Busse war die Wahl eines neuen Kassenprüfer/-in
erforderlich.
Hierfür wurde Jasper Liebsch vorgeschlagen und bei einer Enthaltung gewählt, weitere
Vorschläge gab es nicht. Hauke Plumhoff verblieb im Amt.

TOP 6:
Tina Dettmer ergriff das Wort und nutzte die Gelegenheit für einige lobende Worte bezüglich
der verbesserten Jugendarbeit in den Sparten Fußball und Tischtennis und forderte die
Leitenden auf, diesen Weg weiterzugehen. Die Bürgermeisterin betonte jedoch auch die
Schwierigkeiten in den anderen Sparten.

Außerdem freute sich Dettmer über den Generationswechsel im Vorstand und richtete ein
großes Dankeschön an alle Ehrenamtlichen.
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Abschließend stellte sie den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Diesem Antrag wurde
einstimmig gefolgt.TOP 7:
Insgesamt 4 Mitglieder wurden bei der Jahreshauptversammlung 2023 geehrt.
Für 25 Jahre als Mitglied im SV Linsburg im Jahre 2023 wurde Pascal Lühring geehrt.
Als neue Ehrenmitglieder im Jahr 2023 wurden Klaus-Dieter Fiegert, Anneliese Kahle und
Annemarie Ribbat geehrt.TOP 8:
Es wurden keine Anträge gestellt.

TOP 9:
Clemens Lüdtke ergriff das Wort und betonte, dass er die Homepage komplett fertig
übergeben möchte und bat die Spartenleiter darum, dass die Berichte zeitnah an ihn
weitergeleitet werden. Zusätzlich erbat Clemens, dass Mannschaftsveränderungen sowie
Trainingszeiten kommuniziert werden, damit die Internetseite diesbezüglich immer auf dem
aktuellsten Stand ist.
Zum 17. und letzten Mal richtete Clemens einen abschließenden Appell an die Versammlung,
dass nur die Vereinsseite eine zuverlässige Infoquelle mit Fakten darstellt, die sich von
jeglichen Diskussionen loslöst. Mit diesen Worten verabschiedete sich Clemens aus dem
Vorstand, betont aber, dass er die Hardware im Sportheim weiterhin verwalten wird.

Abschließend bedankte sich Robert Baker für die gute Mitarbeit und schloss die
Versammlung um 20.43 Uhr.

gezeichnet:

…………………………………………………………………….
1. Vorsitzender, Robert Baker

…………………………………………………………………….
Schriftführer, Fabian Knoke


